



Con alta participación y civismo, el pueblo venezolano asumió este domingo 30 de julio la elección de los integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela.

El proceso, que ha transcurrido con normalidad y tranquilidad, se caracterizó por la firmeza de los venezolanos para ejercer el derecho al sufragio desde tempranas horas de la mañana, así lo señaló el ministro de la Defensa, Vladimir Padrino López.

El vicepresidente de la República, Tareck El Aissami, indicó por su parte que esta jornada fue un punto de partida hacia esa Venezuela de iguales, de justicia social.

“Fue un día que debemos guardar en nuestro corazón para seguir construyendo el país de las próximas generaciones”, sostuvo.

En tanto, el titular de Petróleo, Nelson Martínez, destacó la rapidez y sencillez del proceso electoral. “Hemos visto la afluencia masiva de la gente que atendió el llamado al encuentro nacional”, señaló.

En Venezuela -dijo el ministro para la Juventud y Deporte, Pedro Infante, existe una extraordinaria democracia, que se demostró con estos comicios.

“El pueblo venezolano salió este domingo a votar para la paz, para el futuro, para la esperanza, para la transformación y profundización revolucionaria”, destacó el presidente de la Comisión Presidencial de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Elías Jaua.

Tras sufragar en la Escuela Básica María Concepción Palacios, en Guanare, estado Portuguesa, el ministro para la Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo, indicó que es el ejercicio del voto, como derecho político, la única forma de verdadera expresión democrática que cualquier sociedad del mundo puede poner de manifiesto para decidir los destinos de un país.

“La gente le ha pasado por encima a las barricadas, a las amenazas, al chantaje y al terror que han pretendido (la derecha) imponerle a los ciudadanos y eso es lo que hemos visto aquí en

Escrito por AVN

Lunes, 31 de Julio de 2017 01:21

---

este centro de votación como en el Poliedro de Caracas. Yo estoy muy contento y esperanzado, ya a esta hora la Asamblea Nacional Constituyente es una realidad política”, expresó el ministro para Comunicación e Información, Ernesto Villegas.

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibusay Lucena, señaló que se controlaron pequeños focos que pretendieron perturbar la jornada comicial en algunas parroquias de dos estados del país, “y eso no impidió que la gente ejerza su derecho al sufragio”,.

Luego de ejercer su derecho al voto en la Escuela Básica Antonio José de Sucre, en Barcelona, el defensor del pueblo, Tarek William Saab, indicó que la ANC, una vez instalada, “debe dar paso para el período del diálogo y respuestas para la paz”.

La jornada comenzó con cohetazos para marcar el inicio del proceso con el tradicional toque de diana. Uno de los primeros votantes fue el presidente de la República, Nicolás Maduro, quien señaló que quiso hacer el primer voto por la paz. (AVN)